

# COMMUNIQUE OFFICIEL

---

En ma qualité de Président National de l'Association de **BENA LUBEMBE « ABELU »** en sigle, je tiens à alerter tous les membres de notre Association, ainsi que l'opinion public, sur la fuite en avant perpétrée par quelques imposteurs, en organisant sans vergogne et sans mon aval des soi-disantes élections du Comité National de l'ABELU le dimanche dernier 13 novembre 2022 à Lubumbashi.

En effet, il s'agit d'un petit groupe des ressortissants de SAKANIA ayant comme bastion le Gouvernorat du Haut-Katanga où ils ont obtenu à la sauvette des petits postes, et nourris à la louche par leurs commanditaires bien connus de tous pour créer la zizanie dans le territoire de SAKANIA, qui ont entrepris sans fondement, cette aventure cynique de concocter ce simulacre d'élection, en entraînant malheureusement certaines notabilités de la communauté pour ainsi légitimer leur démarche irrégulière.

Pourtant, il est de notoriété que ces personnes sont au service d'un lobby politique de Lubumbashi qui veut à tout prix, pour la sauvegarde de ses intérêts économiques et politiques, asservir la population du Territoire de SAKANIA sans moindre respect de sa dignité.

Et sur place à SAKANIA, ils avaient imposé un comité d'ABELU fantoche qui leur servait de pioche.

Au moment où sous ma houlette un nouveau comité d'ABELU vient d'être élu démocratiquement ce même dimanche 13 novembre 2022 à SAKANIA fief de notre Association, et que j'installerai incessamment, je demande donc à tous les membres et sympathisants de notre Association de nous serrer les coudes derrière ce nouveau comité qui est sur terrain à SAKANIA, en attendant l'Assemblée électorale du Comité National que je convoquerai également les jours à venir.

Encore une fois : On ne se sert pas de la communauté, mais on la sert.

Fait à Kinshasa, le 14 novembre 2022

**CHEMBO NKONDE** Serge

Président National

